

Sainte-Hélène	\$ 75.00
Saint-Joseph	162.50
Saint-Jean-Baptiste	162.50
Enfant-Jésus	137.50
Sacré-Coeur	75.00
Saint-Jacques	50.00
Immaculée-Conception	75.00
Saint-Anselme	75.00
Sainte-Clothilde	50.00
Saint-Arsène	62.50
Saint-Henri et Saint-Zotique	137.50
Saint-Edouard	50.00
Sainte-Brigide	125.00
Hochelaga	62.50
Sainte-Catherine	100.00
Sainte-Philomène	62.50
Saint-Stanislas	62.50
Saint-Pierre	75.00
Saint-Vincent de Paul	150.00
Saint-Eusèbe	50.00
Sainte-Cunégonde	50.00
Saint-François d'Assise	50.00
Bureau Central	150.00
Local Council of Women	250.00
University Settlement	250.00
Iverley Settlement	100.00
Chalmers' House	100.00

\$2,775.00

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des sommes ci-dessus, à même le crédit de \$12,000 voté pour les Gouttes de Lait.

19.—(28374) Soumise une communication de la "Westmoreland Chemical & Color Co.", concernant le traitement des ordures ménagères, etc.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique.

20.—(30322) Soumis un rapport de l'Assistant-Surintendant de Police, transmettant une liste des infractions commises le 4 juillet 1915 contre la loi de l'observance du dimanche.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi.

21.—(28394) Soumise une communication de M. A. Galarneau, demandant l'exécution de travaux sur la rue Clarke, entre les rues Cuthbert et Bagg.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, pour rapport.

22.—(26927) Soumise une communication de M. Gabriel Hurtubise, concernant l'homologation de lignes sur le Chemin de la Côte St-Luc, à travers les lots Nos. 64-44 et 64-45 du quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer le dossier au Département en Loi, pour savoir si la Ville est tenue de procéder à l'expropriation desdits lots.

23.—(28402) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant que le bail de MM. Berger Bros., locataires de l'étal à légumes Nos. 3 et 4 du Marché St-Laurent soit transféré à M. Sam. Pesner.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le transfert dudit bail.

Sainte-Hélène	\$ 75.00
Saint-Joseph	162.50
Saint-Jean-Baptiste	162.50
Enfant-Jésus	137.50
Sacré-Coeur	75.00
Saint-Jacques	50.00
Immaculée-Conception	75.00
Saint-Anselme	75.00
Sainte-Clothilde	50.00
Saint-Arsène	62.50
Saint-Henri et Saint-Zotique	137.50
Saint-Edouard	50.00
Sainte-Brigide	125.00
Hochelaga	62.50
Sainte-Catherine	100.00
Sainte-Philomène	62.50
Saint-Stanislas	62.50
Saint-Pierre	75.00
Saint-Vincent de Paul	150.00
Saint-Eusèbe	50.00
Sainte-Cunégonde	50.00
Saint-François d'Assise	50.00
Central Bureau	150.00
Local Council of Women	250.00
University Settlement	250.00
Iverley Settlement	100.00
Chalmers' House	100.00

\$2,775.00

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of the above sums ex-appropriation of \$12,000 voted for Milk Depots.

19.—(28374) Submitted a communication from the Westmoreland Chemical & Color Co., concerning the treatment of house offal, etc.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Medical Health Officer.

20.—(30322) Submitted a report from the Asst-Superintendent of Police, transmitting a list of the offences committed on the 4th July 1915 against the Sunday Observance Law.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department.

21.—(28394) Submitted a communication from Mr. A. Galarneau, asking that certain works be performed on Clarke street, between Cuthbert and Bagg streets.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Superintending Engineer of the Road Department, for a report.

22.—(26927) Submitted a communication from Mr. Gabriel Hurtubise, concerning the homologation of lines on Côte St-Luc Road, across lots Nos. 64-44 and 64-45, Notre-Dame de Grâce Ward.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the matter to the Law Department in order to know whether the City is held to proceed with the expropriation of said lots.

23.—(28402) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the lease of Messrs. Berger Bros., tenants of vegetable stall Nos. 3 and 4, St. Lawrence Market, be transferred to Mr. Sam. Pesner.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the transfer of said lease.